
LES FABLES
DE LA 
FONTAINE 

Facile à lire 
et à comprendre

Orchestre du Pays Basque
Iparraldeko Orkestra

LES FABLES
DE LA 
FONTAINE
Musique
pour orchestre

À la demande de l’Orchestre du Pays Basque, 
le chef d’orchestre Thierry Huillet compose 
la musique originale du spectacle. 

Lors du concert, Julie Depardieu récite les 
textes des Fables de Jean de La Fontaine.

La musique est accompagnée par la projection 
d’images sur grand écran.
Les images sont des œuvres réalisées 
par le célèbre peintre Gustave Doré. 
Il a illustré les Fables de La Fontaine 
au dix-neuvième siècle. 

Pleine de poésie et d’humour, la musique 
accompagne avec justesse les différents 
personnages et leurs aventures. 

Facile à lire 
et à comprendre

LES FABLES
DE LA 
FONTAINE
Musique
pour orchestre

Les Fables de La Fontaine
Musique pour Orchestre et récitant op.113
Avec la projection de gravures et tableaux 
de Gustave Doré

Introduction

La Cigale et la Fourmi 

Le Rat des villes 
et le Rat des champs 

Le Loup et l’Agneau

Le Lion et le Moucheron

Le Chêne et le Roseau

Les Grenouilles 
qui demandent un Roi

Les deux Coqs 

Récitante : 

Julie DEPARDIEU

Direction : Thierry HUILLET

Cordes :
Violons
Alto 
Violoncelle 
Contrebasse

Bois :
Flûtes 
Hautbois
Clarinettes
Saxophones

Cuivres :
Cor
Trompette
Trombone
Tuba

Polyphoniques :
Harpe
Percussions
Accordéon

COMPOSITION DE L’ORCHESTRE  

VOS PROCHAINS
RENDEZ-VOUS

AVEC L’ORCHESTRE DU PAYS BASQUE 
> Vendredi 10.03.2023, 20h

Mouguerre
Si loin, si proche ! 
MUSIQUE DE CHAMBRE 

> Vendredi 17.03.2023, 20h 
Ossès
Si loin, si proche ! 
MUSIQUE DE CHAMBRE 
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